

平成30年10月9日

秋田犬とミルクィが初コラボ 「ミルクィ（ペコちゃん&秋田犬）」の開発について

株式会社秋田銀行（頭取 新谷明弘）は、大館市（市長 福原淳嗣）、株式会社不二家（代表取締役社長 櫻井康文）および一般社団法人秋田犬ツーリズム^{（注）}（会長 中田直文）との連携により、秋田犬とミルクィがコラボした「ミルクィ（ペコちゃん&秋田犬）」（以下、「秋田犬ミルクィ」という。）を開発いたしました。

秋田犬ミルクィは、平成30年10月6日（土）～8日（月）の3日間、大館市で開催された「本場大館きりたんぼまつり」会場において特別価格で先行販売されたほか、秋田県内の不二家洋菓子店において順次発売を開始しております。

また、10月中旬以降には、秋田県内および秋田近郊エリアのお土産店で発売を予定しております。

当行では、今後も従来の形にとらわれない様々な施策を展開することで、観光をはじめとした様々な産業の活性化を支援し、地域の課題解決に貢献してまいります。

（注）一般社団法人秋田犬ツーリズム：秋田県北部の大館市、北秋田市、小坂町および上小阿仁村の4市町村で構成される地域連携DMOとして2016年4月に発足し、2017年11月に観光庁から日本版DMOとして登録されました。

記

【秋田犬ミルクィについて】



【表面デザイン】



【裏面デザイン】



【化粧箱デザイン（10個入り）】

○商品の概要については、以下のURLをご参照ください。

株式会社不二家様ウェブサイト：

https://www.fujiya-peko.co.jp/assets/pdf/press20181005_1.pdf

（以上）